

Antrag Nr. 14-O-17-0003

Umweltgruppe

Betreff:

Gesonderte Katasterparzelle für den Ortsberingweg zwischen Vorderstraße und Bachstraße (Umwelt)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass eine gesonderte Katasterparzelle für den Ortsberingweg zwischen Vorderstraße und Bachstraße wiederhergestellt wird.

Begründung:

Der historische Ortskern von Wiesbaden-Kloppenheim wird von einem über 1000 Jahre alten Ortsberingweg umschlossen.

Durch Aufkäufe der Landeshauptstadt Wiesbaden im Bereich des Bebauungsplanes Kloppenheim West wurde eine Gesamtparzelle geschaffen, in der auch die ehemalige Katasterparzelle des alten Ortsberingweges aufgelassen wurde.

Aus denkmalschützerischen und historischen Gründen sollte die separate Wegeparzelle wieder als eigenständige Katasterparzelle zurückentwickelt werden.

Der Ortsbeirat beabsichtigt den Ortsberingweg als Weg für alle Kloppenheimer um den Ort wieder herzustellen. Im Jahr 2013 wurde die Wegeparzelle langjährig verpachtet, der Zugang zu diesem Weg wurde durch Zäune unterbrochen.

Dadurch wurde die langjährige Ortsbeiratsarbeit zur Dorfentwicklung zurückgeworfen.

Wiesbaden, 16.06.2014